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議 事 日 程 

 

（付託事件の委員長報告・質疑・討論・採決）   

日程第 １ 陳情第 １号 ゆたかな学びの実現・教職員定数改善をはかるため 

の、2025年度政府予算に係る意見書について 

 

（質疑・討論・採決）   

日程第 ２ 議案第 ５号 令和６年度南大隅町一般会計補正予算（第２号）に 

             ついて 

日程第 ３ 議案第 ６号 令和６年度南大隅町診療所事業特別会計補正予算 

（第１号）について 

日程第 ４ 議案第 ７号 令和６年度南大隅町介護保険事業（サービス事業勘 

定）特別会計補正予算（第１号）について 

日程第 ５ 議案第 ８号 令和６年度南大隅町水道事業会計補正予算（第１号） 

について 

 

（議案上程、説明、質疑、討論、採決）   

日程第 ６ 議案第 ９号 令和６年度南大隅町一般会計補正予算（第３号）に 

ついて 

日程第 ７ 発委第 １号 少人数学級・教職員定数の改善に係る意見書につい 

             て 

日程第 ８        議員派遣について
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▼ 開 会 

 

議長（松元勇治議員） 

ただいまから、本日の会議を開きます。 

本日の議事日程は、あらかじめ配付いたしましたので、ご了承願います。 

 

 

▼ 日程第１ 陳情第１号 ゆたかな学びの実現・教職員定数改善をはかるため 

の、2025年度政府予算に係る意見書について 

 

議長（松元勇治議員） 

日程第1、陳情第1号 ゆたかな学びの実現・教職員定数改善をはかるための、

2025年度政府予算に係る意見書についてを議題とします。 

教育産業常任委員長の報告を求めます。 

 

[  教育産業常任委員長  津崎 淳子 議員  登壇  ] 

 

教育産業常任委員長（津崎淳子議員） 

ただいま議題となりました、陳情第1号 ゆたかな学びの実現・教職員定数改善

をはかるための、2025年度政府予算に係る意見書採択の陳情については、鹿児島

県教職員組合 南大隅地区協議会から提出され、6月11日の本会議において、教育

産業常任委員会に付託されたもので、去る9月11日に審査を行い終了しましたので、

その経過と結果について報告いたします。 

子どもたちのゆたかな学びを実現するためには、教材研究や授業準備の時間を

十分確保することが不可欠であり、長時間労働是正にむけて教職員の働き方改革

がすすめられているところですが、学校現場では、貧困・いじめ・不登校など解

決すべき課題が山積しており、教職員定数改善が重要課題となっています。 

ゆたかな学びや学校の働き方改革を実現するために、加配教員の増員や少数職

種の配置増の改善は、子どもの学びを保障するための条件整備として必要不可欠

なことと考えます。 

そこで、2025年度政府予算に反映されるよう意見書の提出を求める陳情につい

ての願意は妥当で十分理解できるため、本陳情は採択とし、政府関係機関へ意見

書を提出すべきであると、全委員の意見の一致をみたものであります。 

よって、陳情第1号 ゆたかな学びの実現・教職員定数改善をはかるための、2025

年度政府予算に係る意見書については、採択と決定しました。 

以上で、教育産業常任委員会の審査の経過と結果について報告を終わります。 

 

議長（松元勇治議員） 

これから、委員長報告に対する質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 
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議長（松元勇治議員） 

質疑なしと認めます。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

討論なしと認めます。 

これから、陳情第1号 ゆたかな学びの実現・教職員定数改善をはかるための、

2025年度政府予算に係る意見書についてを採決します。 

この陳情に対する委員長の報告は採択です。 

委員長の報告のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議なしと認めます。 

したがって、陳情第1号 ゆたかな学びの実現・教職員定数改善をはかるための、

2025年度政府予算に係る意見書については、委員長の報告のとおり採択すること

に決定しました。 

 

 

▼ 日程第２ 議案第５号 令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第2号）につ 

             いて 

 

議長（松元勇治議員） 

日程第2、議案第5号 令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第2号）について

を議題とします。 

提案理由については、先日説明がありましたが、補足説明はありませんか。 

 

町長（石畑博町長） 

ございません。 

 

議長（松元勇治議員） 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 
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質疑なしと認めます。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

討論なしと認めます。 

これから、議案第5号 令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第2号）について

を採決します。 

お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議なしと認めます。 

したがって、議案第5号 令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第2号）につい

ては、原案のとおり可決されました。 

 

 

▼ 日程第３ 議案第６号 令和6年度南大隅町診療所事業特別会計補正予算（第

1号）について 

 

議長（松元勇治議員） 

日程第3、議案第6号 令和6年度南大隅町診療所事業特別会計補正予算（第1号）

についてを議題とします。 

提案理由については、先日説明がありましたが、補足説明はありませんか。 

 

町長（石畑博町長） 

ございません。 

 

議長（松元勇治議員） 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

質疑なしと認めます。 

これから討論を行います。 
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討論はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

討論なしと認めます。 

これから、議案第6号 令和6年度南大隅町診療所事業特別会計補正予算（第1号）

についてを採決します。 

お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議なしと認めます。 

したがって、議案第6号 令和6年度南大隅町診療所事業特別会計補正予算（第1

号）については、原案のとおり可決されました。 

 

 

▼ 日程第４ 議案第７号 令和6年度南大隅町介護保険事業（サービス事業勘

定）特別会計補正予算（第1号）について 

 

議長（松元勇治議員） 

日程第4、議案第7号 令和6年度南大隅町介護保険事業（サービス事業勘定）特

別会計補正予算（第1号）についてを議題とします。 

提案理由については、先日説明がありましたが、補足説明はありませんか。 

 

町長（石畑博町長） 

ございません。 

 

議長（松元勇治議員） 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

質疑なしと認めます。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 
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「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

討論なしと認めます。 

これから、議案第7号 令和6年度南大隅町介護保険事業（サービス事業勘定）

特別会計補正予算（第1号）についてを採決します。 

お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議なしと認めます。 

したがって、議案第7号 令和6年度南大隅町介護保険事業（サービス事業勘定）

特別会計補正予算（第1号）については、原案のとおり可決されました。 

 

 

▼ 日程第５ 議案第８号 令和6年度南大隅町水道事業会計補正予算（第1号）

について 

 

議長（松元勇治議員） 

日程第5、議案第8号 令和6年度南大隅町水道事業会計補正予算（第1号）につ

いてを議題とします。 

提案理由については、先日説明がありましたが、補足説明はありませんか。 

 

町長（石畑博町長） 

ございません。 

 

議長（松元勇治議員） 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

質疑なしと認めます。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 
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議長（松元勇治議員） 

討論なしと認めます。 

これから、議案第8号 令和6年度南大隅町水道事業会計補正予算（第1号）につ

いてを採決します。 

お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議なしと認めます。 

したがって、議案第8号 令和6年度南大隅町水道事業会計補正予算（第1号）に

ついては、原案のとおり可決されました。 

 

 

▼ 日程第６ 議案第９号 令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第3号）につ 

             いて 

 

議長（松元勇治議員） 

日程第6、議案第9号 令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第3号）について

を議題とします。 

本案について提案理由の説明を求めます。 

 

[  町長  石畑 博 町長  登壇  ] 

 

町長（石畑博町長） 

議案第9号は、令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第3号）についてでありま

す。 

本件は、歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ6千4百62万8千円を追加し、

歳入歳出予算の総額を80億3千8百16万9千円とするものであります。 

歳出予算は、定額減税補足給付金事業及び低所得世帯支援給付金事業に係る経

費を計上し、歳入予算では、国庫支出金を計上したものであります。 

詳細は担当課長に説明させますので、ご審議の上、ご決定くださいますようよ

ろしくお願いいたします。 

 

総務課長（熊之細等課長） 

それでは、議案第9号、一般会計補正予算（第3号）についてご説明いたします。 

まず、歳入のほうからご説明いたします。予算書の8ページをお願いいたします。 

15款国庫支出金、2項国庫補助金、1目総務費国庫補助金の6千4百62万8千円は、

物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金として計上いたしました。 

次に歳出でございますが、予算書の9ページをお願いいたします。 

2款総務費、1項総務管理費、21目物価高騰対応重点支援費の6千4百62万8千円は、
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定額減税補足給付金事業及び低所得世帯支援給付金事業の経費として計上いたし

ました。 

以上、ご審議の上、ご決定くださいますようよろしくお願いいたします。 

 

議長（松元勇治議員） 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

質疑なしと認めます。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

討論なしと認めます。 

これから、議案第9号 令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第3号）について

を採決します。 

お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議なしと認めます。 

したがって、議案第9号 令和6年度南大隅町一般会計補正予算（第3号）につい

ては、原案のとおり可決されました。 

 

 

▼ 日程第７ 発委第１号 少人数学級・教職員定数の改善に係る意見書につい 

             て 

 

議長（松元勇治議員） 

日程第7、発委第1号 少人数学級・教職員定数の改善に係る意見書についてを

議題とします。 

本案について、趣旨説明を求めます。 

 

[  教育産業常任委員長  津崎 淳子 議員  登壇  ] 
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教育産業常任委員長（津崎淳子議員） 

ただいま議題となりました、発委第1号 少人数学級・教職員定数の改善に係る

意見書の提出について、趣旨説明をいたします。 

先ほどご採択いただきました、陳情第1号に関連する意見書を政府及び関係機関

へ提出するためのものでございます。 

学校現場では、貧困・いじめ・不登校など解決すべき課題が山積しており、加

配教員の増員や少数職種の配置増の改善は、子どもの学びを保障するための条件

整備として必要不可欠であるため、教職員定数改善などについて、2025年度の政

府予算に反映されることを強く要望するため、政府、関係機関へ意見書を提出す

るものです。 

そこで、本会議にご提案申し上げます。発委第1号 少人数学級・教職員定数の

改善に係る意見書の提出についてご理解いただき、ご賛同の上、議決いただきま

すようお願いしまして、趣旨説明といたします。 

 

議長（松元勇治議員） 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

質疑なしと認めます。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

討論なしと認めます。 

これから、発委第1号 少人数学級・教職員定数の改善に係る意見書についてを

採決します。 

お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議なしと認めます。 

したがって、発委第1号 少人数学級・教職員定数の改善に係る意見書について

は、原案のとおり可決されました。 
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▼ 日程第８ 議員派遣の件 

 

議長（松元勇治議員） 

日程第8 議員派遣の件を議題とします。 

お諮りします。 

会議規則第123条の規定による議員の派遣については、お手元に配付したとおり

にしたいと思います。 

ご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議ありませんので、そのように決定しました。 

お諮りします。 

6月会議において議決されました、議案等の条項、字句、数字その他の整理を要

するものについては、その整理を議長に委任されたいと思います。 

ご異議ありませんか。 

 

「なし。」 という者あり 

 

議長（松元勇治議員） 

異議なしと認めます。 

したがって、条項、字句、数字その他の整理については、議長に委任すること

に決定しました。 

以上で、全部の日程を終了しました。 

ここで、町長から発言を求められておりますので、これを許可します。 

 

[  町長  石畑 博 町長  登壇  ] 

 

町長（石畑博町長） 

令和6年6月会議を閉会されるにあたり、一言お礼申し上げます。 

6月11日から本日まで10日間の日程でございましたが、お願いいたしました全て

の議案を可決いただき心より感謝申し上げます。大変ありがとうございました。 

今回一般質問におきましては、6名の議員から11問21項のご質問をいただき、町

民生活に関わる諸課題につきまして貴重なご意見、ご助言を数多く賜りましたの

で、今後の町政推進に反映させていきたいと考えております。 

また、引き続き、小さな町だからこそ、実現可能な隅々まで行き届くきめ細か

い政策を推進し、町民お一人お一人を大切にし、皆さまに喜んでいただける町づ

くりを目指し、暮らしやすい町づくりにスピード感を持って取り組んでまいりま

す。 

これから梅雨本番となり、昨今の線上降水帯発生による集中豪雨は、予測でき
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ない猛威を振るう兆候でございます。 

昨年8月発生の災害時における教訓を最大限生かし、地域住民の安心安全持続可

能な居住環境整備に迅速に取り組んでまいります。 

議員各位におかれましては、引き続き、町政推進に対する変わらないご支援を

賜り、議会との両輪で行政対応にスピード感を持って取り組んでまいります。 

今後とも、議員各位がご自愛のうえ益々ご健勝で、本町発展のため私を含め職

員へのご指導、お力添えを賜りますようお願い申し上げ、6月会議終了のお礼とさ

せていただきます。大変ありがとうございました。 

 

 

▼ 散 会 

 

議長（松元勇治議員） 

以上をもちまして、令和6年度南大隅町議会定例会6月会議を散会します。 

 

 

散  会 ： 令和６年 ６月２０日  午前１０時１８分 

 

 


